



## Prien: Wohnzimmer-Kulturgenuß im April

### Beitrag

**Ostern steht vor der Tür und die Fastenzeit endet! Endlich kann man wieder schlemmen und genießen – allerdings nach wie vor nur von zu Hause. Für musikalische Begleitung an den Osterfeiertagen sorgt 2021 die digitale Veranstaltungsreihe „Priener Wohnzimmerkonzerte“ mit dem Chiemgauer Saitenensemble. Kulinarisch ergänzen lässt sich das Konzert „Frisch aufgetischt“ mit dem vielfältigen Angebot der Priener Gastronomie.**

Noch bis Ende April ist das „Priener Wohnzimmerkonzert“ mit dem Chiemgauer Saitenensemble online auf YouTube „Prien am Chiemsee“ zu sehen. Unter dem Titel „Frisch aufgetischt“ begeben sich die Musikerinnen – Brigitte Buckl (Akkordeon, Gitarre, Zither), Heidi Ilgenfritz (Hackbrett), Heidi Martl (Kontrabass) und Sabine Werner (Blockflöte, Gitarre) – gemeinsam mit den Zuschauern auf eine kulinarisch-musikalische Reise. Das eigens für die digitale Veranstaltungsreihe zusammengestellte Programm mit Musikstücken rund um das Thema „Essen“ wird schwungvoll mit Texten von der Hackbrettistin in Gedichtform begleitet. Die vier Musikerinnen aus Prien, Rimsting und Brannenburg haben gemeinsam am Richard-Strauss-Konservatorium in München studiert und kennen sich bereits aus ihrer Schulzeit in der Marktgemeinde sowie von Volksmusikfortbildungsseminaren. Der Wechsel zwischen den Stilen und Besetzungen macht das Musizieren für sie so reizvoll und lässt keine Langeweile aufkommen – eine Spielfreude, die sich auch auf das Wohnzimmerpublikum überträgt. Auf der Internetseite [www.tourismus.prien.de](http://www.tourismus.prien.de) unter der Rubrik „Gastro to go“ sind einige ortsansässigen Restaurants, Lokale und Lebensmittelerzeuger aufgelistet, die kontaktlos liefern oder ihre Speisen und Getränke zum Mitnehmen anbieten. Neben dem kulinarisch-musikalischen Hochgenuss bringt die Reihe „Priener Wohnzimmerkonzerte“ Ende April ein Überraschungskonzert mit den DANNY BOYS und dem Titel „The Danny Boys go Prien“. Ein Zitat von Danny Boyle, einem irischen Dichter des 19. Jahrhunderts, lautet: „Wer einmal eine Kartoffel gegessen hat weiß, wie kostbar sie schmecken kann. Die Kartoffel wird oft auch Erdapfel genannt – das klingt schöner. Bei der Kartoffel wie beim Erdapfel kommt es darauf an wie man ihn beziehungsweise sie zubereitet.“ Aber so viel sei vorweg verraten: Bei der dreiköpfigen Bandformation handelt es sich um Sven Faller auf dem Kontrabass, Philipp Stauber an der Gitarre und August Zirner an der Querflöte. Das vorerst letzte „Priener Wohnzimmerkonzerte“ kann ab Freitag, 30. April 2021 kostenfrei über YouTube „Prien am Chiemsee“ angesehen werden.

Weitere Informationen erhält man auf der Internetseite unter [www.tourismus.prien.de](http://www.tourismus.prien.de) sowie im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder [info@tourismus.prien.de](mailto:info@tourismus.prien.de).

**Spendenaufruf:** Menschen, deren Leben die Bühne ist, sind von der Corona-Pandemie hart getroffen. Wann die Zwangspause endet und in Prien wieder Live-Konzerte und -Lesungen vor Publikum stattfinden können, ist derzeit noch nicht absehbar. „Begleitend zu unserem ersten „Priener Wohnzimmerkonzert“ starteten wir im Dezember 2020 einen Spendenaufruf zur Unterstützung regionaler Künstlerinnen und Künstler. Seitdem erreichen uns viele Anfragen von unseren Onlinebesuchern, die mit einer Spende helfen möchten“, freut sich die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner, die dazu aufruft, direkt an die Muskschaffenden zu spenden. „Jeder kleine Beitrag zählt, um unser aller Kulturleben zu erhalten.“

**Foto: Chiemgauer Saitenensemble** – Seit 2006 musizieren die vier Künstlerinnen fest als Chiemgauer Saitenensemble zusammen. Gespielt wird, was sich in den Untiefen ihrer Notenschränke und Archive findet, vor allem alpenländische und internationale Volksmusik sowie Klassik und Evergreens. Hier geht's zur Bandhomepage: <http://chiemgauer-saitenensemble.de/>





1. Kultur

**Schlagworte**

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee
4. Wohnzimmerkonzerte